

UNE CONFÉRENCE-DÉBAT SUR L'INVASION DU VIRTUEL DANS LA VIE DES ADOLESCENTS

**Au Collège Saint-Louis de Liège
le lundi 10 novembre à 20h15**



**"Entre réel et virtuel,
gäre aux dérives !"**

Animée par Marc GERARDY, journaliste.

En présence de Maître J-E Barthélemy, avocat, spécialiste du droit à l'image, P. Wattecamp, producteur, concepteur du projet Télévision du monde, S. Minet, thérapeute clinicien, spécialiste de l'addiction aux jeux vidéo et J-F Joiris, enquêteur à la Police Fédérale.

**En sa salle, rue Villette, 28
4020 Liège**

Renseignements : <http://collegesaintlouis.be>
Réservations : 04/349.53.00
P.A.F. : adultes (5 €) ; professeurs/étudiants (3 €)